

令 和 6 年 3 月 1 1 日 令和5年度学校だより NO.47④ 加古川市立平荘小学校

スクールバス乗車練習を行いました

3月7日(木)に、新1年生~新6年生が、両荘みらい学園スクールバス乗車練習を行いました。

初めての乗車練習のため、教職員が、どの乗り場にも行き、安全なスクールバス通学ができるように、登校指導を行いました。

現6年生は、来年度は徒歩や自転車通学のため、スクールバス乗車練習には参加しませんでした。

3月4日(月)の地区児童会では、現1~5年生は、スクールバスのルートごとに集まり、安全なスクールバスの乗降について約束を確認したり、バスの座席を決めたりしました。6年生は、「安全な自転車の乗り方」について学習しました。





バスに乗ると、荷物を膝の上において、シートベルトをつけます。降りる時には、自分の座っている所を確認して、忘れ物がないようにしましょう。

班長さんは、バスに乗った時、バスから降り た時には、班員の人数を確認をしましょう。 気持ちのよいあいさつをしましょう。



な子ともたちには、自分の来るスクールバスの号車番号と ルートを覚えておくようにお願いいたします。



第1回目のスクールバス乗車練習は、約束を守って安全に練習ができました。班長さんも役割をしっかり果たせました。班員の皆さん、きびきび行動ができました。





卒業式の練習が始まりました(6年生)

3月7日(木)から、6年生は、卒業式の練習を始めました。6年生は、狂言の所作を学んでいるため、卒業式の練習で、その所作が生かされます。短い練習時間で仕上げることができます。



最初に、立ち方・ 座り方・礼の仕方を 確認しました。

卒業証書の意味することを、 子どもたちとー緒に考えました。

そして、どん な卒業式にした いか、6年生の 思いを確認しま した。

一生に一回の 小学校の卒業式 が、子どもたっ 人一人にとっ て、心に残るは になるようしょ げていきましょ う。



奉仕作業を頑張りました





英語劇に挑戦 (3年生)



英語の発 音がとても 上手です。



英語だけではなく、ジェス チャーも交えて表現しまし た。

/ みんなで楽しく学習ができ ました。